



Wolle gegen Waffen

Hilf mit, Atomwaffen abzuschaffen - Sag Nein! - in Rosa

Am 9. August 2014 (Nagasaki-Gedenktag) gibt bei der Atombombenfabrik Aldermaston in England eine kreative Aktion mit 11 km gestrickter und gehäkelter Woll-Power! Dafür braucht es Dich - und Deine rosa Wolle.

Ein paar englische StrickerInnen haben die Idee geboren, bis August 2014 einen **11 km langen Friedensschal** zu stricken und häkeln - um die beiden englischen **Atombomben-Standorte Aldermaston und Burghfield miteinander zu verbinden**.

Diese Idee ist natürlich völlig verrückt - es braucht dafür 11'000 gehäkelte oder gestrickte 1-Meter-Stücke. Das Ganze ist **aber nicht annähernd so verrückt, wie die Idee der britischen Regierung, geschätzte 80 Mrd. Pfund für die Erneuerung ihres Atomwaffen-Arsenals auszugeben**. Die Entscheidung der britischen Regierung fällt im Jahr 2016. Jetzt ist also ein idealer Zeitpunkt um massiv Nein zu sagen und so der britischen Regierung zu helfen, zur Vernunft zu kommen.

Nach der Aktion werden die Schalteile zu Decken für Altersheime und Hospize verarbeitet.

Zeig, dass auch Du Atombomben abschaffen willst - und stricke bzw. häkle was das Zeug hält - oder unterstütze StrickerInnen und HäklerInnen mit rosa Wolle.



So kannst du aktiv werden:

- stricke oder häkle (allein oder mit anderen) ein 1 m x 60 cm langes Stück des rosa Friedensschals
- spende rosa Wolle



Kontakt für weitere Infos:

Österreich:

Gerlinde Spilka 0043 (0)699 112 038 53,
gerlinde.spilka@gmx.at

Schweiz:

Renate Zauner
ugatza@gmx.net; 0041 (0)79 191 15 58

Website: <http://lilith2.net/wolle-gegen-waffen/>